
市政懇談会要望事項 生　出　地区（2024.11.27）

№ 項目 ご意見・ご要望等 市からの説明

1
市長公約につい
て

基幹産業の生産額倍増という公約だっ
たが、林業についてこの2年間で全く
変わっていない。今後の展望について
教えてほしい。

　脱炭素先行地域に関する取り組み等も進み始めているが、一度農林課も
交えて今後のついてお話できればと思います。

2
プレミアム商品
券について

プレミアム商品券は今年は出ないの
か。

　国の経済対策の流れを見ながら検討していきたいと考えています。

3
有害駆除の資格
について

違反者に対する罰則についてもう少し
緩和できないのか。

　担当課と対応を検討しながら、県等と相談していきたいと考えていま
す。

4 看板について 県道の通行止めの看板が見えにくい。 　県へ要望してまいります。

5 道路について
県道２４６線沿いにある市道の舗装を
お願いしたい。

　県へ要望してまいります。

6
土地の利用料に
ついて

用地を市から借りているが、備蓄倉庫
等の面積分を免除してもらえないか。

　公民館使用料は面積で算定した額と世帯数で算定した額の低い方を適用
しています。当該公民館敷地は世帯数算定の方が低く、この額を適用して
いるため、減額はいたしかねます。

7 道路について
県道の路面が波を打っており、直して
ほしい。

　現場を確認の上、県と協議します。

8
かさ上げ地につ
いて

高田地区のかさ上げ地に生えている草
をもう少し刈ってほしい。

　所有者に刈っていただくということが大前提になっているものの、道路
の安全上問題になっている草は対応しており、今後も継続していく予定で
す。

9
立教大学林業体
験について

林業体験で下刈り作業があるが、草が
なくで下刈りできないのでもう少し残
してもらえると助かる。

　担当課へ情報を共有します。

10
有害駆除につい
て

猟定数をもう少し引き上げてほしい。 　担当課と協議の上、県への要望を出す際に参考にさせていただきます。

11
博物館（収蔵
庫）について

被災した資料の修復作業の今後につい
て教えてほしい。

　震災の復興関連事業の終了の中に当事業も入っているため、岩手県教育
委員会を通じて国に要望しています。

12
生涯学習につい
て

市民が市のことを学ぶ機会をもう少し
作ってほしい。

　様々な市民向けの企画・講座を展開している。また、小学生の社会科の
副読本で当市の歴史文化を学ぶことができる機会を提供しており、一人で
も多くの子供が当市を愛し、将来を担っていく人材になってくれることを
願っています。

13
施設利用につい
て

時期によって屋内スポーツ施設の利用
が制限されるのをどうにか解決できな
いか。

　各施設と対応を検討してまいります。
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